

PRESSEINFORMATION

Das Glück der Kinder als Herzensangelegenheit

Die Glückstour – Schornsteinfeger, die für schwerstkranke Kinder radeln – machte am Freitag, 9. Juni 2023, bei ERLUS im Schornsteinwerk in Ergoldsbach einen Halt als Dankeschön. Rund 40 Radfahrer, darunter auch drei Mitarbeiter der ERLUS AG, fuhren die erste Etappe der Tagestour von Landshut nach Ergoldsbach mit, dann ging es weiter nach Roth.

Jürgen Böhm, Vertriebsleiter Schornsteinsysteme und Lüftungsnetzwerke der ERLUS AG, betonte bei der Spendenübergabe, dass die Glückstour der Schornsteinfeger die herausragendste ehrenamtliche Spendenaktion für Kinder sei. „Ich möchte an dieser Stelle an Dominik Brunner erinnern, der sein Leben verlor, als er sich schützend vor eine Gruppe Kinder gestellt hat, wo andere weggesehen haben. Sich für Kinder einzusetzen war ihm, und ist auch Ihnen, eine Herzensangelegenheit.“ Die Glückstour sorgt dafür, dass viele schwerstkranke Kinder Unterstützung und Hilfe, Erleichterung im Alltag und einfach etwas Glück in ihrem Leben erfahren dürfen. ERLUS hat die Glückstour deshalb auch dieses Jahr wieder mit 2.000 Euro unterstützt.

Ralf Heibrok, einer der Hauptorganisatoren der Glückstour und selbst mit dem Rennrad dabei, bedankte sich für die Spende und erzählte einige Geschichten von Familien, denen durch die Aktion geholfen werden konnte. „Unsere Gesellschaft braucht dieses besonders soziale Engagement, viele dieser Familien könnten den Alltag mit schwerstkranken Kindern sonst nicht bewältigen.“

Stellvertretender Landrat Sebastian Hutzenthaler lobte das Durchhaltevermögen der radelnden Schornsteinfeger, die am zweiten Tag

der Tour noch 130 Kilometer Weg vor sich hatten. Spontan schloss er sich der Radfahrertruppe mit an und fuhr ein Stück mit.

Bürgermeister Ludwig Robold, der früher den Beruf des Schornsteinfegers ausübte, würdigte das große Engagement der Glücksradler und gab gemeinsam mit Bürgermeister Peter Forstner eine weitere Geldspende oben drauf.

Die Glückstour führt dieses Jahr von Freilassing nach Bonn, dort findet am 14. Juni der Bundesverbandstag der Schornsteinfeger statt. Auf den einzelnen Tagesetappen radeln die Glücksfeger zwischen 100 und 120 Kilometer für den guten Zweck. Der Start der Tour war am 8.6.2023 in Freilassing.

Während der einzelnen Etappen werden auch in diesem Jahr wieder eine Vielzahl an Spenden übergeben. Fast 60 Einrichtungen, Organisationen oder Selbsthilfegruppen werden mit jeweils 3.000 Euro bedacht. Vereinsvorsitzender Ralf Heibrok betont, dass sämtliche Spenden an den Verein ohne jeden Abzug für den guten Zweck eingesetzt werden.

Bildmaterial:



Die Glückstour machte am 9. Juni in Ergoldsbach auf dem Firmengelände der ERLUS AG Halt.



Ralf Heibrok freute sich über den Spendenscheck in Höhe von 2.000 Euro, den Jürgen Böhm, Vertriebsleiter Schornsteinsysteme bei ERLUS überreichte.



Schornsteinfegerkollegen, stellvertretender Landrat Sebastian Hutzenthaler und Bürgermeister Peter Forstner (Neufahrn) und Bürgermeister Ludwig Robold (Ergoldsbach) jubelten den radelnden Glücksbringern bei der Einfahrt ins Schornsteinwerk zu.

ERLUS AG heute

Die ERLUS AG gehört zu den führenden Herstellern von Dachkeramik und Schornsteinsystemen in Deutschland. Das mittelständische Unternehmen produziert an den Standorten Neufahrn und Ergoldsbach (Niederbayern) sowie in Teistungen (Thüringen). Die Tondachziegel von ERLUS zeichnen sich vor allem durch Premiumqualität und hochwertiges Design aus. Gleich mehrere Dachziegel erhielten u.a. den begehrten iF Design Award. Der Glattziegel für flache Dachneigungen der Ergoldsbacher Level RS ist 2021 in der Kategorie Rohbau/Dach/Fassade als Produkt des Jahres ausgezeichnet worden und erhielt 2023 den IF Design Award. Im Jahr 2020 hatte der photokatalytisch aktive Tondachziegel ERLUS Lotus air® in der Kategorie Nachhaltigkeit von BaustoffMarkt und BaustoffWissen den Titel Produkt des Jahres erhalten. Die vom Institut Bauen und Umwelt e.V. verliehene Umwelt-Produktdeklaration (EPD) für die Dachziegelherstellung bestätigt die bereits seit Jahren gelebte Nachhaltigkeitsstrategie des Unternehmens in Entwicklung und Produktion. Neben hochwertiger Dachkeramik und zukunftsorientierten Schornsteinsystemen bietet ERLUS mit Via Vento S zudem ein universelles Lüftungsnetzwerk für Einfamilienhäuser an, welches auch für Passivhäuser bestens geeignet ist.

www.erlus.com



@dach.schornstein.lueftung

Pressekontakt:

ERLUS AKTIENGESELLSCHAFT
Bianca Marklstorfer
Marketing & Unternehmenskommunikation

Hauptstraße 106
84088 Neufahrn i. NB
Telefon: +49 (0)8773 18- 0
Telefax: +49 (0)8773 18- 113
E-Mail: presse@erlus.com
Homepage: www.erlus.com